

# *Le président cubain a reçu des représentants de la mairie du Brésil*

---



La Havane, 28 juin (RHC) Lors de son séjour à Cuba, ils échangeront des vues avec des représentants de différentes institutions pour développer les liens avec l'industrie pharmaceutique et évaluer des accords de collaboration dans des domaines tels que la santé, l'éducation et la culture.

La visite a été organisée par le mouvement des sans-terres du Brésil et elle est dirigée par Diego Zeidan Cardoso, maire adjoint de cette municipalité, située à quelque 50 kilomètres de la ville de Rio de Janeiro.

La délégation est également formée du secrétaire du maire, chargé de la science et de la technologie et der Solange Regina de Oliveira, secrétaire à la santé.

Cardoso Siqueira a souligné la reconnaissance de ses compatriotes du développement de Cuba dans le secteur scientifique.

Il s'est référé à la contribution que peut leur apporter l'île dans l'intérêt de sa municipalité, pour la diversification de l'économie, et particulièrement l'industrie pharmaceutique et biotechnologique, ainsi que dans l'agriculture et le tourisme.

« Nous avons un programme d'action, de développement de notre territoire, inspiré de ce qui est fait à Cuba », a expliqué Diego Zeidan Cardoso lorsqu'il a parlé de l'intérêt du gouvernement de sa municipalité à établir une coopération solide avec la nation caribéenne.

Pour sa part, le président cubain a adressé ses salutations à Joao Stedile, dirigeant du mouvement des sans-terres, et il a souligné les liens dans ces domaines et dans d'autres qui se sont développés entre Cuba et le Brésil, sous les gouvernements de Luiz Inacio Lula da Silva et Dilma Rouseff.

Díaz-Canel a évalué le potentiel de collaboration qui pourrait se développer entre Maricá et Cuba et il a ratifié à la délégation de Maricá son soutien à ce sujet.

Le chef d'État a également expliqué aux visiteurs le travail de prévention et de contrôle développé par le pays au cours des deux dernières années dans la lutte contre la pandémie, et ses principaux acquis qui se traduisent par la mise au point des vaccins cubains contre le Covid-19.

La partie cubaine a été également représentée par Jorge Luis Perdomo, vice-premier ministre, Angel Arzuaga, chef adjoint du département de relations internationales au Comité central du PCC, et Eduardo Martínez, docteur ès science et président du groupe d'entreprises BioCubaFarma, entre autres.

Source ACN

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/292010-le-president-cubain-a-recu-des-representants-de-la-mairie-du-bresil>



**Radio Habana Cuba**